

Proponen iniciativa para preservar paz durante protestas en Argelia



Argel, 25 mar (RHC) El Partido de los Trabajadores de Argelia (PTA) propuso la creación de comités populares como una variante de solución política para preservar el carácter pacífico de las movilizaciones que exigen la renuncia del presidente Abdelaziz Bouteflika.

De acuerdo con fuentes de esa agrupación, la secretaria general del PTA, Louisa Hanoune, hizo tal sugerencia durante un foro promovido por el periódico Liberté que centró los debates en la actualidad compleja generada aquí a partir del 22 de febrero pasado.

La dirigente política reconoció que, en la práctica, en varias universidades del país ya están constituidas instancias similares a las referidas en tanto los manifestantes -en su gran mayoría jóvenes- consideran primordial preservar el carácter pacífico de lo que ella denominó revolución argelina.

Los convocantes y participantes en las marchas que han realizado de forma multitudinaria y pacífica los viernes de las últimas cinco semanas desde el 22 de febrero manejan el término de revolución

para referirse a lo que también en círculos nacionales llaman cambio radical del sistema.

Tanto en Argel como en numerosas wilayas (provincias) los principales reclamos populares son la dimisión de Bouteflika, de 82 años y enfermo desde que en 2013 sufrió un derrame cerebral, y evitar la prolongación de su cuarto mandato presidencial, luego de que declinó postularse para un quinto.

A partir de ahí, se aboga por renovar completamente la cúpula del Estado y el Gobierno, hacer cumplir y -en caso necesario- renovar la Constitución, además de convocar a elecciones generales y otras transformaciones medulares, según señalan miembros del denominado Movimiento del 22 de Febrero.

La líder del PTA explicó que para su partido los comités populares representan 'la auto-organización de la sociedad argelina a fin de preservar el carácter pacífico del movimiento y resguardarse de los aventureros y provocadores que diferentes centros buscan infiltrar en las manifestaciones'.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/186727-proponen-iniciativa-para-preservar-paz-durante-protestas-en-argelia>



Radio Habana Cuba